

Porsche steigert Auslieferungen

Porsche hat die Auslieferungen an Kunden im April 2014 um sieben Prozent auf 16 300 verkaufte Fahrzeuge gesteigert. Von Januar bis April dieses Jahres lieferte der Sportwagenhersteller mehr als 55 000 Neuwagen an Kunden aus (+ 5,2 %). Alle Regionen verzeichneten von Januar bis April 2014 einen Zuwachs. In China erreichte Porsche mit 13 300 Auslieferungen ein Plus von zwölf Prozent. In Europa verkaufte der Autobauer 17 800 Fahrzeuge (+8%).
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

